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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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天野　美三男

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

空き家が危険な状態にあり市民に危険が
及ぶ可能性がある。対策として、要望を市
長へのたよりに書いたが「財政難のためで
きない」との回答を得た。翌年度への繰越
金などで対応できないものか。

市で調査したら空き家は657件あった。国
に補助金を要請しているが、予算化されて
いない。市民への回答の仕方についても
改善するように行政側に伝える。

地域生活支援事業費の聴覚障害者支援
予算の年間12万9千円は少ないのではな
いか。

前回の議会で条例が制定されたばかり。
今後内容についても協議して、さらに市民
の要望に応えていけるような内容にしてい
く。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

酪農のたい肥の臭いが大変気になる。

個人的に苦情が多く寄せられているのは
承知している。一方自治会からの要望は
上がっていないとのことである。自治体か
らの指導より、許認可権者が指導しなけ
れば効力がないのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新町集会所午後７時００分　～　午後８時３０分

標準財政規模について、阿賀野市の規模
からすると多いのではないか。

130億が阿賀野市の規模で言えば標準だ
が市の税収は43億だけでは市民の要望
に応えきれない。国から72億地方交付金
をもらい、その他繰越金や諸収入があり、
残りは借金というかたちで運用しており、
計197億という規模になっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

横井　基至 天野　美三男

第２１回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年１０月８日（日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

遠藤　智子 遠藤　智子 浅間、宮脇、風間 横井　基至

　　２２人

浅間　信一 遠藤　智子 宮脇　雅夫 風間　輝栄
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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安田ICの駐車場がわかりにくく使いにく
い。

停めにくいのは承知している。市とNEXCO
東日本との協議も必要と考える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新聞報道で、県内の中学生生徒が１３００
人減少したとあった。阿賀野高校の状況
はどうか。

高校無償化になれば市外に通学する生徒
が増えると予想される。阿賀野高校の学
級数が減らないように議会としても努力し
ていきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

村杉・出湯方面以外、土日の市営バスが
ないため利便性が悪い。

今後デマンド方式の市営バス試験運用が
始まる。今後も使用した感想などをお聞か
せいただきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院の売店が2階にあり利用
が不便である。なぜ設計段階でエスカレー
ターを作らなかったのか。

当初エスカレーター無しの影響を予測して
いなかった。担当課に話を伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人口減少対策の取り組みで相当の努力を
していると思われるが、取り組みの成果や
状況を住民に報告してもらいたい。

担当課に伝えご報告できるようにしたい。
一例として虹の架け橋住宅取得支援制度
で176人人口が増えている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

虹の架け橋住宅取得支援事業
市外からの転入者数197人
（平成25～28年度累計）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10
人口増加の対策として企業誘致の進捗は
どうか。職業訓練校などの設置はいかが
なものか。

行政任せでは頭打ちになる、民間や企業
の取り組みも必要と考える。産業建設常
任委員会では市内の雇用を増やすため、
稼げる農家を増やせるよう調査研究を継
続している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


